

Cuentas por pagar y por cobrar prioridad en la Agricultura minera

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 12 Julio 2022 12:59

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 193



El sistema de la Agricultura en Minas de Matahambre presta especial atención al comportamiento de las cuentas por pagar y por cobrar, aseguró Enrique Luís Oramas, delegado municipal de este sector.

“Nosotros tenemos instaurado un sistema de trabajo para el control de las cuentas por pagar y por cobrar, fundamentalmente el sector cooperativo y campesino. Semanalmente, todos los lunes, nos reunimos con un grupo de factores implicados en esta cuestión para analizar y adoptar las diferentes variantes y llamamos a los responsables con las deudas. Además desarrollamos una reunión mensual relacionada con este tema, con la presencia de los organismos globales de la economía y las máximas autoridades del municipio”, aseveró Luís Oramas.

Sobre la situación actual que presentan los adeudos en el municipio explicó:

“En la última etapa hemos tenido dificultades fundamentalmente con el pago del frijol, por parte de los compañeros de Frutas selectas, con

Cuentas por pagar y por cobrar prioridad en la Agricultura minera

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 12 Julio 2022 12:59

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 193

énfasis en la Cooperativa de Créditos y Servicios: Noel Medina y Primero de Mayo. Conciliamos con ellos y está en vías de solución el problema".

El delegado del Minag en el territorio informó las acciones que desarrollan en caso de que existan impagos por alguno de los actores productivos.

En el caso de los impagos se realiza, una pre- conciliación del 20 al 25 de cada mes y se hace una evaluación de las principales deudas existentes, con el propósito de ganar en tiempo y llegar a la reunión mensual con la menor cantidad posible. En ese caso se declara a la provincia y se analiza a ese nivel para viabilizar su solución", dijo.

El pago a los productores por tarjetas magnéticas, así como la facturación y transferencia por parte de la Empresa de Acopio de manera inmediata a la estructura productiva ayudan al buen funcionamiento de este proceso, acotó Luis Oramas.

Los cuadros políticos, gubernamentales y de la agricultura en el territorio mantienen un riguroso seguimiento a la situación de las cuentas por pagar y por cobrar para evitar que existan atrasos e inconformidades en el sector estatal, cooperativo y campesino. Por esa razón Minas de Matahambre no constituye una preocupación para la dirección de la provincia en ese sentido.